



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei

Pressemitteilung Übergabe Spendenscheck

Mehr als 14.000 Euro gesammelt – Kinderhospiz erhält Spende

Über eine Spende in Höhe von sage und schreibe 14.315 Euro freuten sich kürzlich Frank Rehm (1. Vorsitzender) und Monika Hagner (stellvertretende Vorsitzende) vom Kinderhospiz Cuxhaven-Bremerhaven e. V.: Gemeinsam mit Koordinator Andreas Smyk nahmen Sie den Spendenscheck im Januar entgegen.

Gesammelt wurden die Spendengelder Ende August 2017 im Rahmen der Verabschiedungsfeier von Reinhard Dunker, Vorstand im Ruhestand der Volksbank Stade-Cuxhaven. Für ihn ist dieses Projekt eine Herzensangelegenheit: „Es war das dritte Mal, dass ich für eine Hospizeinrichtung gesammelt habe. Die Spendensumme von über 14.000 Euro habe ich niemals erwartet. Gefreut hat mich, dass auch sehr viele Gäste aus dem Landkreis Stade an das Kinderhospiz Cuxhaven-Bremerhaven gespendet haben.“, sagt Reinhard Dunker.

Zur Übergabe der Spende in Cuxhaven erschien auch Ulrich Sievert, Vorstand der Volksbank Stade-Cuxhaven. „Wir waren beeindruckt von den liebevoll eingerichteten Räumlichkeiten. Noch mehr aber von dem

hohen persönlichen Engagement der im Hospiz tätigen Mitarbeiter.“, erzählt Ulrich Sievert. „Die Betreuung der Kinder und der Angehörigen geht weit über das erwartete Maß hinaus. Dazu gehört auch die nachhaltige Begleitung der Hinterbliebenen bei ihrer Trauer.“, ergänzt Reinhard Dunker.



Von links: Reinhard Dunker, Vorstand im Ruhestand der Volksbank Stade-Cuxhaven, Frank Rehm (1. Vorsitzender) und Monika Hagner (stv. Vorsitzende) vom Kinderhospiz Cuxhaven-Bremerhaven e. V. sowie Ulrich Sievert, Vorstand der Volksbank Stade-Cuxhaven.
Foto: Volksbank Stade-Cuxhaven

Pressekontakt:
Jens Drexler

Telefon: 0 41 41 / 939-190

Telefax: 0 41 41 / 939-195

E-Mail: jens.drexler@vobaeg.de